

Encuentra la solución que necesitas sin más complicaciones que decirnos lo que deseas.

## ¿Quiénes somos?

Somos una empresa especializada en fabricación de módulos de viviendas, oficinas, WC, puntos de información, vestuarios, aulas polivalentes, etc. Desde nuestra sede en la sevillana localidad de Las Cabezas de San Juan enviamos nuestros productos a toda la Península Ibérica.



## ¿Cuánto miden los módulos?

Las medidas puede variar según las necesidades de nuestros clientes, tanto si es para una casa como para una oficina, WC, etc. Por motivos de seguridad en el transporte, cada módulo no puede superar las medidas de 7 metros de largo x 2,5 metros de ancho.

La casa que más vendemos consta de dos módulos completos, quedando una superficie de 35 metros cuadrados en los que hay 2 habitaciones, un cuarto de baño y un salón con cocina.

En el caso de módulos de oficinas los hacemos de una, dos o cuatro oficinas, con o sin baño según necesidad de nuestro cliente.



## ¿Qué materiales usamos?

Para la construcción de nuestros módulos hacemos el suelo de hormigón, que le da una firmeza y estabilidad muy superior a la madera, enlosado con gres. Para la fachada usamos panel sándwich liso de 40mm. En el techo ponemos panel teja color rojo, gris o teja envejecida.

Las puertas que colocamos son la de entrada, que es de seguridad y las de las habitaciones y el cuarto de baño que son de madera. Las ventanas pueden ser de PVC o aluminio, según el gusto de nuestros clientes.

Si el cliente lo desea, podemos poner paneles de 60mm u 80mm, interior de pladur, exterior de fibrocemento y lucidos. Consultar otros materiales para comprobar disponibilidad y viabilidad.



## ¿Se puede cambiar un diseño?

Somos conscientes de que cada lugar tiene sus peculiaridades y cada persona, empresa u organismo tiene sus preferencias. Por eso podemos modificar las medidas de nuestros módulos, haciéndolos más estrechos o acoplado más módulos para alcanzar mayor anchura.

## ¿Cómo se hace la entrega?



Una vez el cliente nos dice lo que necesita y aprueba el diseño que le ofrecemos, lo fabricamos en nuestra nave y le hacemos la instalación de fontanería y electricidad necesaria. Hacemos una primera prueba para verificar que todo está correcto y lo transportamos al lugar donde nos indique el cliente. Allí dejamos la vivienda totalmente montada, lista para su uso.

La vivienda va equipada con un calentador de agua, una cocina y el cuarto de baño completo montado (lavabo, wc y ducha). El cliente decide si tanto el calentador como la cocina son de gas o eléctricos. Del transporte se encarga una empresa profesional del sector con la que llevamos muchos años trabajando.

## ¿Quiénes son nuestros clientes?



Trabajamos para todo tipo de clientes dada nuestra capacidad de adaptación y respuestas a las necesidades planteadas.

Entre nuestros clientes se encuentran:

- Personas físicas: Para los que hacemos viviendas, baños externos, módulos de jardín, etc.
- Empresas: A los que fabricamos oficinas, baños externos, puestos de control, etc.
- Organismos públicos: Fabricamos oficinas, puntos de información, baños para eventos, aulas de formación, puestos de control, etc.



Para más información:

Comercial: 607 898 576      [comercial@todomodulos.com](mailto:comercial@todomodulos.com)

CEO:

Raúl Castro: 617 490 788      [raul@todomodulos.com](mailto:raul@todomodulos.com)

